



Weihnachtspäckenaktion in der Ahauser Tafel

Alle Jahre wieder...

Auch in diesem Jahr findet zu Weihnachten die Päckchenaktion für die Kunden der Ahauser Tafel statt.

Die Vorbereitungen für die Aktion laufen nun an und wir hoffen, dass wir auch in diesem Jahr wieder jedem Kunden der Ahauser Tafel eine Freude machen und jedem eine weihnachtliche Überraschung übergeben können.

Die ehrenamtlichen Mitarbeiterinnen und Mitarbeiter würden sich sehr freuen, wenn auch in diesem Jahr die Beteiligung groß ist, den Kunden der Tafel eine Freude zu bereiten.

In diesem Jahr werden die Ehrenamtlichen die Pakete in der Zeit vom 02.12.2019 bis 07.12.2019 annehmen. Die Annahme erfolgt zu folgenden Zeiten: Montag – Samstag Vormittag von 09.00 Uhr bis 12.00 Uhr, sowie Montag und Donnerstag Nachmittag von 14.00 Uhr bis 17.00 Uhr.

In diesen Päckchen können haltbare Lebensmittel wie Kaffee, Kakao, Gebäck, Süßigkeiten, Nudeln und Konserven, aber auch Drogerieartikel oder Spiel- und Malutensilien sein.

Die Spenden sollten nach Möglichkeit in Päckchen und Kartons verpackt werden. Gerne kann ein weihnachtlicher Gruß (jedoch bitte ohne Absender) hinzugefügt werden.

Wegen der geringen Haltbarkeit sollten keinesfalls Lebensmittel wie Obst, Butter, Gemüse, Käse, Eier oder Frischfleisch verpackt werden. Ebenfalls bitte keine gebrauchten Plüschtiere, Alkohol, Zigaretten und Medikamente.

Die weihnachtlichen Pakete werden gesammelt und anschließend für die Tafelkunden entsprechend sortiert und zugeordnet.

Die Ausgabe der Päckchen erfolgt am 13. Dezember im Vormittagsbereich.

Über Ihre Beteiligung würden wir uns freuen und sagen jetzt schon

DANKE!

